

Begründung:

Der Stadtelternrat der Kindertagesstätten ist mit einem Sitz als hinzugewähltes Mitglied sowie einer Stellvertretung mit beratender Stimme im Jugendausschuss vertreten.

Ordentliches Mitglied soll künftig der/die Vorsitzende des Stadtelternrates sein. Dies ist zurzeit Frau Sandra Wessel.

Ferner besteht der Wunsch, dass die Stellvertretung im Jugendausschuss durch eine/n der drei drei StellvertreterInnen im Stadtelternrat der Kindertagesstätten wahrgenommen wird. Dieses sind zurzeit Frau Anne Prost, Frau Meike Timmermann und Herr Danny Bomme. Damit möchte der Stadtelternrat gewährleisten, dass immer eine Vertretung im Ausschuss erfolgt.

Der Rat hat diese Änderung gemäß § 71 Abs. 5 NKomVG festzustellen.